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St Sorlin de Morestel juin/19 

 

Echos de l'activité municipale 

 
Le Conseil Municipal s’est réuni le lundi 17 juin. 

 

Il a pris plusieurs délibérations : 

 

Une délibération pour se prononcer sur la modification de statuts de la 

Communauté des Balcons du Dauphiné concernant les gens du voyage 

accueillis dans des aires prévues au schéma départemental. La 

Communauté de Communes participait aux frais de scolarité des 

enfants des gens du voyage. La modification de statuts permettra à la 

Communauté de Communes de prendre en charge également les 

autres dépenses supportées par la commune d’implantation d’aires 

d’accueil des gens du voyage. 

Délibération votée à l’unanimité. 

 

Une délibération pour autoriser le Maire à signer la nouvelle 

convention avec le Réseau des communes pour le site Internet de la 

Mairie : Place du 8 Mai 38510 Saint-Sorlin-de-Morestel - 04 74 80 12 31 
Courriel : mairie-saint-sorlin-morestel@wanadoo.fr 
Site internet www.saint-sorlin-de-morestel.fr  
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commune. Cette convention propose une amélioration des services 

pour le même montant que précédemment soit 296 €,40 TTC. 

Délibération votée à l’unanimité. 

 

Le CM a ensuite abordé le problème du Syndicat des Marais qui ne 

peut plus percevoir de taxes et ne peut donc plus financer l’entretien 

des canaux. En accord avec l’Association Foncière la commune propose 

de financer un entretien raisonné des canaux et d’y consacrer 

l’équivalent de ce qu’elle versait au syndicat des Marais, soit 

l’équivalent de 1500 € annuels. 

Le CM a donné son accord 

 

Il a ensuite  décidé de terminer les actions entreprises sur le Petit ENS 

de Valencey pour 2019.un nouveau programme débutera en 2020. 

 

Monsieur le Maire a ensuite informé le CM que dans le cadre de la 

compétence GEMAPI (protection des inondations) la Communauté de 

Communes va mettre en place une étude sur la réduction des risques 

d’inondations sur les communes de Saint-Sorlin, Vasselin et Vignieu. 

 

Monsieur le Maire informe les élus : suite au vote de la modification 

simplifiée du PLU concernant l’implantation d’un lotissement à La 

Frette une pétition lui a été remise. Une réponse sera envoyée aux 

pétitionnaires et une réunion publique organisée prochainement. 

 

Le maire va signer une convention avec l’association AEP de Saint-

Sorlin pour aménager le terrain route de Vasselin, et y transférer le 

panneau de basket, la cage de foot et les bancs de pierre qui sont dans 
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la cour de l’ancienne école. Cela permettra d’en faire un espace de jeux 

sécurisé. 

 

Le CM a validé la proposition du SICTOM de passer à une collecte 

toutes les deux semaines pendant la période hivernale seulement. Cela 

devrait débuter en janvier 2020 … Vous serez tenus informés en temps 

utiles. 

 

Prochain Conseil Municipal le vendredi 15 juillet. 

 

 

Echos de l'actualité 

 

 Club diamant :  

 

Prochain goûter le mercredi 17 juillet  

à 14 heures salle de la mairie 

 

 

 Carnet blanc 

 

Deux couples se sont unis dans notre commune : 

 

- Le 8 juin : Quentin Allagnat et Anabelen Cordier 
 

- Le 15 juin : Marc Mergoux et Isabelle Krut 

 

Nous présentons à ces deux couples nos sincères félicitations. 
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 Printemps des cimetières à St Sorlin de Morestel 

 

Cette journée, à l’initiative de la Région Auvergne-Rhône-Alpes  a été 

en tous points réussie : météo plutôt clémente, une trentaine de 

visiteurs, ce qui est satisfaisant par rapport au lieu, et surtout le grand 

intérêt porté par les élus des communes représentées : St Clair de la 

Tour, Val de Virieu, Corbelin, Dolomieu, Arandon-Passins, Faverges de 

la Tour. L’action  zéro-phyto mise en place dans le village par 

désherbage mécanique est un succès. Dans la même optique, la 

commune effectue au cimetière  le tri des déchets ; il a donc été 

installé deux composteurs sur le site, à côté se trouve un coin récup’ 

pour les pots,  corbeilles et les plantes encore en bon état, et ce qui 

n’est plus réutilisable est évacué en ordures ménagères  ou en gravats. 

Merci donc au Sictom pour la logistique et la communication, au 

maitre- composteur de St Clair de la Tour pour son stand "Adopte une 

plante" (jetées dans le compost mais encore bien vivantes), à la 

fleuriste de Vézeronce qui a prêté des fleurs rustiques et durables et à 

tous les bénévoles motivés qui ont participé activement. 

L’après-midi s’est terminée  par le visionnage de vidéos  sur les 

cimetières au naturel, et par une discussion autour du  verre de 

l’amitié.   
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 Technologies numériques, ondes électromagnétiques  
et santé : 

Que faut-il savoir ? 

Déploiement FIBRE – LINKY – Ecole connectée. 

 

La réunion d’information proposée par la Mairie a eu lieu  le vendredi 

14 juin. 

Une vingtaine de personnes y participait. L’association La Reliance qui 

travaille avec des personnes électro-sensibles était représentée par 

Catherine Hauducoeur et Pierre Vincent. Ils nous ont expliqué 

comment se manifestent les diverses ondes, quelles peuvent être les 

conséquences sur l’organisme et comment si possible s’en protéger. 

Catherine, elle-même électro-sensible, nous a fait le récit de son 

parcours et de tous les problèmes qu’elle rencontre. Elle ne peut que 

nous inciter à nous protéger avant de devenir  trop sensible aux ondes. 

 

Nous avons aussi abordé le problème des 

compteurs LINKY qui risquent d’augmenter 

de façon très importante les ondes 

circulant dans nos maisons. 

Le Conseil Municipal a pris une 

délibération pour refuser l’installation de 

ces compteurs dans notre commune. Elle a 

été refusée par le Préfet et le maire a été traduit devant le tribunal 

administratif. L’affaire suit son cours. 

Par contre les habitants peuvent s’opposer à l’installation de ces 

compteurs. Il faut faire une lettre recommandée avec accusé de 

réception à ENEDIS, puis une lettre recommandée avec accusé de 
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réception à l’installateur lorsque vous le connaîtrez et faire parvenir les 

copies à la mairie. 

L’échéance approche l’installation des compteurs LINKY a débuté à 

Sermérieu et Morestel. 

La mairie peut vous fournir les modèles de courrier à envoyer. 

_____________________________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EN RAISON DES CHALEURS ESTIVALES 

LES COLLECTES DE L'APRÈS- MIDI 

COMMENCERONT À 20H AU LIEU DE 13H 
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 Jeux inter-quartiers 

par l'association du Comice 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tous les habitants de St Sorlin sont conviés à participer ou à 

encourager les joueurs lors des jeux inter-quartiers ce dimanche 23 juin 

2019 à partir de 10h.  

De nombreux jeux drôles et conviviaux sont prévus, en équipes multi-

âges. 

Des exemples? jeux de ballons remplis d'eau, mikado géant, parcours 

pieds attachés, lancer de la boule au pot, la tour la plus haute, course 

en brouette,  quizz… et bien d'autres! 
 

Quelques jeux seront également en accès libre pour les enfants. 
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Buvette, Restauration Rapide de qualité et à bas prix, pour tenir le 

coup ! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Club Diamant vendra sur place brioches, tartes au suce ou pralines. 

Venez passer une bonne journée en famille ou entre amis et rencontrer 

d'autres personnes du village, dans l'esprit de coopération du Comice 

de l'été 2018. 

Le lieu: l'école de St Sorlin  (une solution à l'abri est prévue en cas de 

pluie, venez quand même) 

A très bientôt, on vous attend! 

Les membres de l'équipe de préparation 

 
 

Horaires mairie 
 
Mardi : 15h/19h 
Mercredi : 8h30/11h30 
Vendredi : 8h30/12h 

  04 74 80 12 31 
 e-mail: mairie-saint-sorlin-morestel@wanadoo.fr 
 Site internet www.saint-sorlin-de-morestel.fr 
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